



日	曜	給食	行事予定
1	日	/	
2	月	○	
3	火	/	文化の日
4	水	○	⑦生徒会専門委員会
5	木	○	全国一斉情報伝達訓練 (10:00)
6	金	○	中央委員会
7	土	/	県中駅伝競走大会
8	日	/	
9	月	○	RRC 範囲発表
10	火	○	
11	水	○	⑦生徒会集会
12	木	○	
13	金	○	
14	土	/	
15	日	/	
16	月	○	⑦RRC
17	火	○	
18	水	○	基礎学力テスト(3年のみ)
19	木	○	
20	金	○	生徒会役員改選
21	土	/	
22	日	/	
23	月	/	勤労感謝の日
24	火	○	期末考査範囲発表 ⑤⑥1年人権講演会
25	水	○	富東人権の日
26	木	○	
27	金	○	服装デー
28	土	/	
29	日	/	
30	月	○	



12月の主な予定

- 1日(火)～3日(木) 期末考査
- 4日(金) 避難訓練・球技大会
- 15日(火)～25日(金) 三者面談
- 23日(火) 終業式

※行事予定は変更することがあります。  
※例年三者面談は学級によって日程が異なる場合があります。日程が決まり次第ご連絡します。

保護者の皆様

いつもお世話になっております。先週、マイクrostepスタディのお知らせを、お子様を通じて致しました。1回のプログラムはおよそ10分程度で、毎日行うようになっていきます。英単語の語彙力向上だけでなく、継続的な家庭学習のきっかけとしてご活用くだされば幸いです。さて、日ごとに気温が下がってきております。体調にあわせて下着の着用など、体を冷やさない着こなしの工夫をお願いいたします。今後も引き続き、検温、マスクの着用など、新型コロナウイルス感染予防に向けてのご協力を、どうぞよろしくお願い致します。

## 充実の2学期に

10月号に「実りの秋に…」という内容を掲載しました。みなさんにとっての実りは突然訪れるのではなく、それまでのねばりや頑張りなどの過程があって実りの時を迎えます。ねばりや頑張りの最中は、思うようにならず焦ったり、悩んだりすることもあるでしょう。それでも、あきらめないでやり続けることで、目標を達成したり、力がついてきたりします。11月は1年生になって初めてのRRC (Review&Recovery Check) があります。各教科の学習内容が身についているかどうかを確認するテストです。復習のよい機会と捉え、授業だけでなく家庭学習もしっかりと行い、充実の2学期にしていきたいと思います。

## 郷土学習～ふるさと徳島～

総合的な学習の時間に、色々な視点から徳島のよさを知る学習をしています。各自の個別テーマに添った調査がまとまってきました。互いの調査内容を知ることで徳島の発見があったことでしょうか。さて、10月中旬のニュースで民間の調査会社が行った各都道府県の魅力度についての調査結果が報道されました。調査項目の1つに「徳島県についてどの程度知っているか」の問いに、「名前だけ知っている」と回答した人は52.6%だったそうです。もし、みなさんが調査したような徳島のよさを知っていれば、徳島県を魅力的と判断した人が更にふえたのではないかと思います。みなさんは徳島のよさを知る学習を通して、徳島の発見を積み重ねています。みなさんが、これから出会う色々な人と徳島を語るときがきたら、徳島のよさを伝え、互いのふるさととのよさに気づき、世界を広げてほしいと願います。



- 個別テーマ紹介【一部】
- 人形浄瑠璃～自然とともに～
  - 日本とドイツー友好の象徴ー ○世界初!!夢と希望のDMV
  - 楽しいこといっぱい「とくしま」～地域の発展のために～
  - 妖怪について～徳島の妖怪子泣きじい ○身近にある自然～黒沢湿原～
  - 徳島のたけのこの知られざる魅力 ○人々の人生を翻弄した徳島大空襲
  - 地震津波碑～あの日、あの出来事を忘れないために～
  - 日本一の大きさ!穴喰浦の化石連痕 ○ヤッコソウのひみつ

## 学校生活の様子～生活ノートの日記から～

○道徳の時間に「郷土を彫る」の学習をして、郷土徳島を感じることはとてもたくさんあると思いました。徳島にはたくさんの文化や伝統などがたくさんあるので、これからたくさん見つけていけるといいと思いました。私たちの郷土の徳島でこれからも頑張っていきたいです。

○今日の国語の時間は保護者の人に手紙を出すときの言葉遣いを学習しました。言葉の使い方は時々によって異なるので、とても難しかったです。自分も敬語が使えるように頑張りたいです。

○美術の授業でつくっていたランプシェードのカバーが完成しました。カバーには色づけにカラーフィルムを使います。たくさん色の他に金や銀のフィルムもあったのでワクワクしながら作りました。私は海の中の人魚をモチーフにしたカバーを作りました。たくさん色が使えてきれいな仕上がりになったので、自分としては大満足です。鑑賞の時間にはみんなの作品をみるできるので楽しみです。

○駅伝の朝練に参加しました。陸上部の人がほとんどだったので緊張したし、することが分からず不安でした。けれど、Hさん達が声をかけてくれて嬉しかったです。20分間走はきつかったけれど、走り切れたのでよかったです。一歩ずつ着実に力をつけていくことができるように、一回一回の練習を大事にしたいです。

○いよいよ、市の駅伝大会がありました。2時間目が終わってから行ったのですが、たくさん友達が応援してくれて、とても嬉しかったです。走るときも仲間や保護者の応援がとても力になったので、感謝したいです。2kmを走りきることができたので、今までのきつい練習のおかげだと本当に思います。今日の駅伝で体力もついていると思うし、Kさんとも仲良くなれて、よかったです。県大会もがんばりたいです。

